DANKSAGUNG Für die große Anteilnahme und Wertschätzung,

die wir beim Abschied von unserer lieben

Monioppo Monno" Doll

Marianne "Manne" Roll

erfahren durften, sagen wir allen herzlichen Dank.

D - Frau Pfarrerin Wahl für die persönlichen Worte

A - dem Praxisteam Dr. Uellner für die ärztliche
Betreuung

N - den Pflegerinnen und Pflegern für die Unterstützung
K - und allen, die unsere Manne auf ihrem letzen Weg

begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen
Otto Roll

Heilbronn-Frankenbach, im Januar 2023